
Impfungen mit AstraZeneca laufen an 

Ab heute und das ganze Wochenende über wird in Vorarlberg wieder geimpft. Insgesamt stehen 
4.000 Dosen bereit. Es handelt sich diesmal um den Impfstoff von AstraZeneca. In letzter Zeit ist 
dieser Impfstoff international kritisiert worden; es wurde daran gezweifelt, ob er genauso wirksam ist 
wie die anderen. Geimpft werden Beschäftigte aus Gesundheitsberufen wie Physiotherapeuten, aber 
auch Ärzte, sowie Menschen mit Beeinträchtigungen. Alexandra Rümmele-Waibel, die Impfreferentin 
der Ärztekammer, verteidigt den Impfstoff und sieht eine hohe Impfbereitschaft. 
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